



Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Dienstag, 8. März 2022

Neues Landmusik-Förderprogramm des Deutschen Musikrats



Im Rahmen des Förderprogramms Landmusik legt der Deutsche Musikrat ein zusätzliches Fortbildungsangebot auf. Die Kurse werden in Kooperation mit den vier Landesmusikakademien aus Brandenburg, Hessen, Sachsen-Anhalt und Thüringen gestaltet. Die Anmeldung zu den Fortbildungen erfolgt über die Website der jeweiligen Akademie.

Landmusik ist ein temporäres Förderprogramm, das der Deutsche Musikrat mit Fördermitteln der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien (BKM) durchführt. Ziel ist die Stärkung des Musiklebens im ländlichen Raum, um so einen Beitrag zur qualitativen Annäherung von urbanen und ländlichen Räumen zu leisten.

Näheres hier im [Flyer zum Download](#).